



PFADFINDERABTEILUNG BISCHOFSTEIN BASEL

Basel, im Januar 1982

Liebe Eltern, liebe Bischofsteiner,

Mit dem Brief des Bischofsteinerrates von Weihnachten 1981, wurde ich Ihnen als neuer Abteilungsleiter vorgestellt.

Ich möchte nun die Gelegenheit benutzen mich kurz vorzustellen. Am 29. August 1957 wurde ich in Basel geboren. Nach meiner Lehre als Elektromonteur bin ich zur Zeit als Heimerzieher in Ausbildung im Basler Lehrlingsheim tätig.

Meine Pfaderische Laufbahn begann ich in der Abteilung Schenkenberg bei welcher ich fast 7 Jahre aktiv mitmachte.

Nach einem Unterbruch von 6 Jahren darf ich jetzt die Abteilung Bischofstein leiten.

In meiner übrigen Freizeit bin ich im Vorstand der INVALIDEN - VEREINIGUNG beider BASEL angagiert und befasse mich mit den Problemen der Oeffentlichkeitsarbeit mit Behinderten.

Sollten Sie Fragen oder Probleme haben, können Sie sich mit mir gestrost in Verbindung setzen, ich werde versuchen alles zu beantworten.

Meinen grossen Dank möchte ich Peter Frei/Profi mitgeben. Profi hat uns auf Ende 1981 als aktiver PTA-Führer und Mädchen für alles verlassen, bleibt aber im Hintergrund noch allen Führern als Ratgeber erhalten. An seiner Stelle sind nun Christoph Rütimann und Marcel Schaller für die PTA verantwortlich.

In der Hoffnung auf gute Zusammenarbeit wünsche ich allen einen guten Start im 1982 und verbleibe

mit freundlichen Grüßen


Markus Schneiter / LORD

Markus Schneiter

Im Holeeletten 11

4054 BASEL Tel.: Privat 38'82'23/25, im Heim : 41'90'00